



Freuen sich auf Besuch: Jürgen Bless (Ausbildungsleiter), Thorsten Brockmeyer (stellvertretender Geschäftsführer des FMO), Markus Broy (Geschäftsführer aerotreff.de), Susanne Kantor (Mitarbeiterin aerotreff.de) und Flugschüler Gerd Stalljohann. GZ-Foto pr

Traum vom Fliegen

Flugschule aerotreff.de am FMO stellt sich vor / Infotag am Sonntag

GREVEN. Sich in die Lüfte erheben, die Welt aus der Vogelperspektive betrachten, das ist der Traum vieler Menschen – ein Traum, den sie sich am Flughafen Münster/Osnabrück erfüllen können.

Wer sich noch dazu speziell für den Motorflug interessiert, der darf sich den kom-

menden Sonntag vormerken. Dann nämlich lädt die Flugschule aerotreff.de von 11 bis 19 Uhr zum FMO ein.

Besucher können sich über die Ausbildung zum Privatpiloten informieren und Team, Schulungsflugzeuge sowie Räumlichkeiten kennen lernen. Der glückliche Gewinner eines Schnupperfluges kann

sich aus der Luft vom Standort der Flugschule überzeugen. Mit den regional einmaligen Trainings- und Ausbildungsmöglichkeiten des Verkehrsflughafens bietet die Flugschule optimale Bedingungen, um das Fliegen von Sportflugzeugen „von der Pike auf“ zu erlernen. Markus Broy, Geschäftsführer der ae-

erotreff.de-Flugschule, hat selbst seine Ausbildung am FMO absolviert und weiß dessen Vorteile zu schätzen. Darüber hinaus sei es ein einzigartiges Erlebnis, sich die Start- und Landebahn mit den großen Verkehrsfliegern zu teilen. Weitere Infos zum Infotag gibt's im Internet.

www.aerotreff.de/Infotag